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retrouvons une France apaisée
Madame, Monsieur, 

Dimanche 9 juin dernier, après les résultats des élections européennes, le Président de la République a décidé de 
dissoudre l’Assemblée Nationale.  Nous ne vivons pas une période ordinaire. 

La guerre en Ukraine replonge l’Europe dans une situation qu’elle pensait révolue. La montée de l’extrême-droite 
et des discours racistes, xénophobes, antisémites et de haine laisse de moins en moins de place à la modération et à 
l’apaisement. 

C’est pourtant dans cette période d’instabilité que le Président de la République a décidé de convoquer de nouvelles 
élections législatives qui se dérouleront les 30 juin et 7 juillet prochains. 

Le Président de la République a été réélu il y a deux ans pour faire barrage à l’extrême-droite qui se retrouve aujourd’hui 
aux portes du pouvoir. Il a failli avec sa majorité dans cette tâche. Ce choc rouvre pour notre pays des plaies douloureuses. 
Notre pays est fracturé et divisé.
Marié et père de deux enfants, je suis aujourd’hui élu dans la commune de Roncherolles-sur-le-Vivier et ingénieur 
informatique. J’ai grandi dans le pays de Bray et j’habite dans la 2ème circonscription depuis toujours. Homme 
de gauche, modéré et sérieux, je suis candidat pour porter une voix d’apaisement, de rassemblement, de cohésion 
et de reconstruction à l’Assemblée nationale.

Il faut retrouver le chemin du vivre-ensemble, du dialogue, écouter chacune et chacun, chercher des solutions 
responsables, sérieuses dans un esprit de solidarité et de concorde nationale, sans sectarisme. C’est l’espoir que je 
porte aujourd’hui, pour vous, pour le territoire de la 2ème circonscription.

Je serai le député de tous les habitants, disponible pour répondre à vos difficultés et prêt à porter la voix de notre 
territoire au niveau national. La cohésion nationale, la justice sociale, la transition écologique en ne laissant personne 
sur le bord de la route, le dynamisme économique seront au cœur de mes actions pour recoudre les blessures de notre 
pays, apaiser les tensions, vivre de nouveau tous ensemble dans la paix sociale. 

Vous pouvez compter sur mon engagement sincère et toute ma détermination pour être à la hauteur de la période 
que nous vivons. 
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une méthode pour vous représenter 
•	concerter, écouter les citoyens, les élus locaux, les 

associations, les entreprises pour construire avec vous 
les propositions de loi
•	Être en proximité en tenant des permanences 

parlementaires itinérantes au plus près de chez vous 

•	rendre compte régulièrement de nos actions 

Nos principaux engagements :
•	Mettre fin à la spirale de la précarité

•	 Revaloriser les salaires et retraites en les indexant sur 
l’inflation

•	 Mettre en place un panier anti-inflation pour les produits 
de première nécessité

•	Vivre-ensemble pour faire société
•	 Respecter et écouter chaque citoyen, en votant des 

réformes justes, en assurant la cohésion sociale. 
•	 Améliorer le fonctionnement de la justice et des forces de 

l’ordre pour assurer la sécurité de tous
•	Faire de l’éducation une priorité pour garantir l’égalité 

et un avenir serein pour nos enfants
•	 Restaurer le niveau du système éducatif

•	 Améliorer le fonctionnement de l’Education Nationale 
pour garantir le nombre nécessaire de professeurs formés 
et considérés

•	Garantir notre souveraineté pour maitriser notre avenir 
•	 Garantir l’intégrité territoriale (aujourd’hui menacée 

par la guerre en Ukraine), la souveraineté alimentaire, la 
souveraineté énergétique, la souveraineté budgétaire par 
une gestion juste et sérieuse

•	 Réindustrialiser la France et soutenir nos filières 
économiques, synonyme d’autonomie et de création 
d’emplois

•	Faire face aux dérèglements climatiques
•	 Assurer la transition vers les énergies renouvelables, 

l’accompagnement de tous les acteurs (consommateurs, 
agriculteurs, entreprises) 

•	 Permettre à chacun de se déplacer (garantir l’accès à des 
véhicules moins polluants en fonction des conditions de 
revenu, mettre en place la gratuité des trains, TER et des 
transports en commun pour les jeunes de moins de 25 
ans) 

  vincentdecorde2024@gmail.com     vincent.decorde 

 @vincentdecorde     07 78 42 42 98

Ils et elles nous soutiennent ! 
Michel Bussi, écrivain et habitant de Darnétal, Nicolas Mayer-rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Théo Pérez, Maire 
de Bois-Guillaume, Florence legendre, Conseillère municipale de Gournay-en-Bray, Sébastien Duval, Président d’une association de dé-
fense de l’environnement et habitant de Buchy, Benoit Pétel, ancien Conseiller municipal de Bihorel, Gérard Fleury, Maire d’Elbeuf-en-Bray, 
ludovic Delesque, Conseiller régional, Sylvaine Santo, Maire de Roncherolles-sur-le-Vivier, hugo langlois, Maire d’Amfreville-la-Mivoie, 
Jean-Pierre Breugnot, Maire de Gouy, Nicolle rimasson, ancienne Maire de Saint-Léger-du-Bourg-Denis, Benoit anquetin, Maire de 
Saint-Aubin Epinay, Marie Mabille, Adjointe à la culture à Bois-Guillaume, David Zaoui, Président d’une association de protection de l’enfance 
et habitant de Darnétal, Marylène Follet, ancienne Conseillère départementale, Matthieu Foutel, Conseiller municipal de Saint-Jacques-
sur-Darnétal, emmanuelle Gorria, habitante de Franqueville-Saint-Pierre, Taieb Berkani, Président d’une association à Darnétal, Sonia Bé-
thencourt, Conseillère municipale de Mesnil-Esnard, Michel houbron, bénévole au sein d’une association d’aide au logement et habitant de 
Bonsecours, corinne Gobin, Première Adjointe à Amfreville-la-Mivoie, Fabien lucas, Conseiller municipal de Darnétal, Monique Dubecq, 
Conseillère municipale de Bihorel, Fanny Vieuxbled, habitante de Franqueville-Saint-Pierre, Guillaume Brunet, Conseiller municipal de Bon-
secours, christiane Morin, Présidente d’une association d’aide alimentaire à Bonsecours, Gilles Thomas, Conseiller municipal de Bihorel, 
Monique le Brozec, habitante de Belbeuf, alexandre levasseur, Conseiller municipal de Saint-Jacques-sur-Darnétal, Baptiste Boulland, 
Conseiller municipal de Bihorel, clément Maïtia, habitant de Bonsecours, adrien Naizet, candidat aux élections européennes sur la liste de 
Raphaël Glucksmann, originaire de Bihorel.
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Rejoignez-nous !

« Je fais équipe avec Mélanie Vauchel »
Adjointe à l’éducation de la ville de Bois-Guillaume, je crois à l’écoute et à la proximité pour faire avancer des projets concrets et répondre aux 
inquiétudes exprimées. 
Mère de quatre enfants dont un fils en situation de polyhandicap, j’ai fondé en 2013 une association pour accompagner les familles ayant un 
enfant en situation de handicap. Je souhaite poursuivre cet engagement en travaillant sur une proposition de loi pour une école vraiment 
inclusive, pour permettre à chaque enfant de trouver sa place et de s’épanouir. 
Comme je le fais à Bois-Guillaume depuis 2020, je souhaite m’appuyer sur la concertation et construire avec tous les citoyens les propositions de 
loi et les amendements que nous porterons demain à l’Assemblée nationale. 
Déterminée et disponible, vous pouvez compter sur mon engagement permanent pour relayer vos difficultés et trouver des solutions. 
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